

Kids-Cup

Am 22.06.2013 fand der zweite Kids-Cup der Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim eG statt. Die durchweg positive Resonanz des ersten Kinderhandballturniers in 2012 sorgte für hohe Erwartungen bei den Teilnehmern und Veranstaltern. In Zusammenarbeit mit der Handball Abteilung des TSV Schleißheim, konnten rund 31 Jugendmannschaften, der Altersgruppen Bambini, Mini und E-Jugend, am Turniertag um 9.30 Uhr begrüßt werden.

Wie bereits im Vorjahr fand das Turnier in der Sportanlage in der Jahnstraße in Oberschleißheim statt. Leider verhinderte das Wetter in letzter Minute die Austragung des Turniers auf den Freiflächen der Sportanlage. Dem perfekt organisierten Team des TSV Schleißheim gelang es jedoch in Rekordzeit auf die Sporthallen auszuweichen und einen Schlecht-Wetterplan auszuarbeiten. Der Dank hierfür gilt auch der Gemeinde Oberschleißheim, die auf unkompliziertem Wege eine zweite Sporthalle in der Prof.-Otto-Hupp-Straße zur Verfügung stellte. Nach einer kurzen Begrüßung der rund 400 Gäste durch den 2. Bürgermeister von Oberschleißheim Herrn Erich Elsner und dem geschäftsführenden Vorstand der Baugenossenschaft Herrn Roland Graf ging es dann auch schon mit den ersten Spielen los. Trotz des schlechten Wetters ließen die angereisten Mannschaften keinen Zweifel an ihrer Motivation aufkommen und boten den Zuschauern über den Tag hinweg zahlreiche spannende Begegnungen.

Parallel zum Turnier war für die Kinder einiges geboten, so durften die Kinder für die spätere Siegerehrung eine eigene Fahne malen oder konnten ihr Geschick mit

dem Handball an verschiedenen Spielstationen unter Beweis stellen. Langeweile hatte an diesem Tag ohnehin Hausverbot, denn das bunte Rahmenprogramm mit Kinderschminken, einem Luftballon-Künstler und vielen weiteren tollen Angeboten sorgte nicht nur bei den Kindern für gute Laune. Am Nachmittag verzogen sich die Regenwolken und die letzten Spiele konnten somit wie ursprünglich geplant im Freien stattfinden.

Die Siegerehrung war nicht nur wegen der Preise, die auf die Mannschaften warteten, das Highlight des Tages, denn selten zuvor hatte man ein so imposantes Bild bei einem Kinderhandballturnier bestaunen können. Die rund 300 Kinder liefen mit ihren selbst gemalten Fahnen und einheitlich mit den von der Baugenossenschaft gesponserten T-Shirts unter tosendem Applaus in die Halle ein. Bei einer kurzen Verabschiedung wies Roland Graf nochmals darauf hin, dass der Kids Cup sicherlich nicht zum letzten Mal ausgetragen wurde und man sich schon auf das nächste Jahr freuen würde. Alle Teilnehmer wurden für ihren engagierten Einsatz mit einer Medaille, einem T-Shirt und einer Siegerurkunde belohnt. Der gesamte Erlös der Veranstaltung kommt der Kinderhandball Abteilung des TSV Schleißheim zugute. *Florian Hennhöfer*

